

FUTBOL - Segunda Regional

Palau de Plegamans, 0 - U. D. Canovellas, 1

— Los amarillos irresistibles. — Una parte de cada equipo.

FICHA TECNICA

Palau Plegamans: Vila; Chapas, Campos, Casas; Raya, Serracanta; Toni, Mora, Ribas, Martínez y Puig (José Luis).

Canovellas: Barrera; Cervera, Morillas, Doménech; Martínez (Fusté), Basela; Morales, Pérez, Solernou, Rodri y García (Godino).

Arbitró el encuentro el Sr. Boladreas, mal. Casero y en muchas ocasiones el partido se le iba de las manos.

RESUMEN DEL PARTIDO

En un campo muy duro el equipo amarillo ha conseguido dos nuevos positivos, jugando un fútbol práctico, que en la segunda parte se transformó en un insistente dominio, pues en la primera mitad el Palau Plegamans dominó más y tuvo sus oportunidades que no supo aprovechar. De este dominio insistente de la segunda parte del Canovellas, vino el gol de la victoria, conseguido por Solernou de un limpio cabezazo a centro de Morales.

En definitiva, buen partido de campo contrario, con victoria final que nos permite seguir contando en el equipo, y animándoles para conseguir ese deseado ascenso, que si bien ya es seguro, que bien sería si se pudiera transformar en campeón de Liga, pues esa es la meta de los muchachos de Roma, ya que la afición canovellense se lo merece. El próximo domingo nos visita el Sant Quirze, y aunque el Canovellas saliera victorioso de su feudo en



El once canovellense, que no pierde el tren de la Liga.
(Foto de Archivo)

su visita, no tendrá que descuidarse, ya que a veces los partidos fáciles son los más difíciles, en donde se espera que la afición siga alentando como lo hace al once canovellense en esta recta final en pos del título, con ese codo a codo entre el Olímpico y el once amarillo.

FRANCISCO I ANTONI

PRE-JUVENILES



El equipo canovellense, subcampeón. (Foto de Archivo)

La Torreta, 3 - Cardedeu, 5

CARDEDEU: López I; López II, Burgués, Pareja; Cot, Paredes; Arrébola (Pavón), Sierra, Becerra, Martínez (Pais) y Jorge.

LA TORRETA: Samón; Martínez, Portaz, Linares; Jiménez, Galera; Carrasco (Moreno), Aguilera, Resina, Fernández (Miró) y Raymí.

Arbitro, señor Capella, mal.

Los goles visitantes fueron logrados por Jorge (3), Becerra y Sierra. Por La Torreta, Resina (2) y Linares. El primer tiempo finalizó con empate a 3.

Partido de muchos goles y de buen juego el día de la mañana dominguera. El Cardedeu mostró una vez más que en todas las edades y categorías es de los punteros en la comarca, gustando mucho en su primera actuación en este terreno. En cambio La Torreta, que esta vez estuvo acertado en ataque, tuvieron una desafortunada actuación las líneas de cobertura, lo cual, junto a los garrafales fallos del colegiado (?) de turno, que dio un gol a los visitantes en claro fuera de juego y otro precedido de una clara mano, y anuló otro al once local, hizo que la derrota de los bermellones fuera un hecho consumado.

Alevines: Montmeló, 2 - La Torreta, 0; Infantiles: La Torreta, 4 - San Fausto, 3.

R. R.

PETANCA

Liga Catalana

Granollers, 9 C. P. Unión, 7

En el Pabellón Municipal Deportivo se ha celebrado el primer encuentro de petanca correspondiente a la Liga Catalana. Estas partidas se presentaban muy difíciles para los granollerenses pues este primer contrincante militaba en categoría superior en la anterior Liga.

Muy disputadas resultaron ser las partidas, pero en los últimos momentos se pudo decantar la partida para los granollerenses en unas magníficas «coladas» que puntuaron lo suficiente para alcanzar una victoria que se presentaba dudosa debido a la valía del equipo C. P. Unión.

Muy buena impresión hemos sacado de este encuentro, pues esta victoria sobre el equipo que por lógica es el más potente del grupo se ha podido ver la buena preparación de los jugadores del Granollers y con esperanzas de alcanzar los primeros puestos de esta competición.

Para la próxima jornada se jugará entre los equipos del C. P. Asland y el C. P. Granollers.

VOLA